

Erste Rückkehr.

(1493.)

Gleich am dritten Tage seiner Fahrt holte er den treulosen Pinson ein, der nichts entdeckt hatte, aber nun sich mit der ersten Botschaft nach Europa hatte schleichen wollen. Columbus bloßer Anblick durchbohrte den Elenden; er wollte sich mit armseltigen Vorwänden entschuldigen, aber der große Mann ersparte ihm die demüthigenden Worte durch die Versicherung, daß er schon alles vergessen habe.

Ein fürchterlicher Sturm drohte bald darauf den kühnen Seglern den Untergang, und ihren wichtigen Nachrichten ewige Unterdrückung. Indes die Mannschaft in der Angst der Verzweiflung dem Untersinken der elenden Schiffe entgegen sah, behielt Columbus allein seine Fassung. Er schrieb eilig eine Nachricht von seinen Entdeckungen auf Pergament, steckte dies sorgfältig verwahrt in eine Tonne, und warf die Tonne ins Meer. Aber sein gutes Schicksal wollte ihm selbst noch die Freude gönnen, der Herold seiner kühnen That zu seyn. Der Himmel ward wieder heiter, und am 15. Jan. gegen Abend entdeckten sie Land. Es war S. Maria, eine der Azoren. Hier mußte er beinahe sechs Wochen liegen bleiben,